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Conseil Municipal 

 Du 31 JANVIER 2023 

Présents : BADENAS Jean -Noël, OBIOLS Hervé, MARTIN Annie, ANGUERA Louis, COLOMBIE 

Monique, PAGAN José, ALBO Marie-Line, LACROIX Claude, PAULS Delphine, MOLINA Maria, PARIS-

ATTARD Katia, OBIOLS Laurent, SALINAS-GUIPPERT Marie-Pierre, FONTANILLAS Alexis, MARTINEZ 

Anthony, BILLOD Richard 

Excusés : LASSIEGE Michel, HEBERT André-Marc, BERVA Bruno 

Procuration : 

GAYRAUD Jeanne-Annie à MARTIN Annie 

VARO Sandie à MOLINA Maria 

CATALANO Julien à LACROIX Claude 

DELOEUVRE Laurence à MARTINEZ Anthony 

1) Compte-rendu du Conseil municipal du 13 décembre 2022 voté à l’unanimité 

2) Demande de reconnaissance de l’état de catastrophe naturelle sècheresse 2022 

Demande faite à la Préfecture de l’Hérault 

VOTE A L’UNANIMITE 

3) Projet de Parc photovoltaïques au sol dans divers bassins de rétention de la 

commune 

Réalisation par la société DEVENR sur 3 bassins : bassin de la Charrette, de Mallemort et à 

côté de l’aire de lagunage 

M Billod : qui s’occupe de la mise en œuvre de Natura 2000 ? 

M Badenas : C’est l’état qui délivre les permis de construire 

 VOTE A L’UNANIMITE 

    

4) Exécution des dépenses d’investissement 2023 en l’absence de Budget Primitif 

commune 

Engagement des dépenses d’investissement pour 25 % du budget 2022 soit 375 800€ 

 VOTE A L’UNANIMITE 
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5) Exécution des dépenses d’investissement 2023 en l’absence de Budget Primitif 

service eau et assainissement 

Engagement des dépenses d’investissement pour 25% du budget 2022 soit 180 000€ 

 VOTE A L’UNANIMITE 

6) Demande de subvention DETR pour la création d’un équipement sportif Paddle et 

Skate Park 

Montant des travaux 84 521.80 € H.T., taux de la subvention demandé 60 % 

M Billod : La fédération peut-elle venir en aide ? 

M Badenas : non la fédération n’y vient pas  

 VOTE A L’UNANIMITE 

7) Demande de subvention DSIL pour l’isolation du bâtiment de la MJC 

Montant des travaux 57 851.25 € H.T., taux de subvention demandé de 70 % 

VOTE A L’UNANIMITE  

8) Protocoles transactionnels avec des fraudeurs d’eau 

Paiement par des fraudeurs d’eau d’une indemnité réparatrice à la commune via un protocole 

transactionnel 

VOTE A L’UNANIMITE 

9) Avenant à la convention des risques statutaires passée avec le CDG 34 

Modification des modalités financières de facturation de cette mission 

VOTE A L’UNANIMITE 

10) Modification du prix de l’adhésion au Groupement de Défense contre les 

Organismes Nuisibles (GDON) 

Lutte contre la flavescence dorée ; pour la commune 258.16 € de frais d’adhésion. 

VOTE A L’UNANIMITE 

11) Cession Charlet - Commune 

Cession d’une parcelle de 163m2 attenante à leur domicile pour l’euro symbolique 

VOTE A L’UNANIMITE 
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12)  Remboursement de frais à Mme Martin Annie 

Achat de thermomètres pour les bureaux de la mairie pour 76.90 € 

Mme Martin ne prend pas part au vote, VOTE A L’UNANIMITE 

13)  Questions diverses : 

- Fermeture du club house au stade. Tous les extincteurs ont été vidés et 2 ont disparu  

- Signature d’une convention avec l’association 40 nuances de chats pour stériliser et 

identifier entre 40 et 50 chats cette année, suivant subvention obtenue par les 

associations Brigitte Bardot, et 30 millions d’amis. Il faudra faire cette opération 

préventive pendant 3 ou 4 ans. 

- Eclairage public : réunion publique le 16 février à 18h avec le partenariat d’Hérault 

Energie et de la Gendarmerie 

- Lancement par la Communauté des Communes de la crèche intercommunale 

- Communication des Conseils municipaux : par le site de la mairie, Panneaux lumineux 

panneaux pocket et affichage. Le compte rendu de séance sera sur le site de la 

mairie. 

- Mme Colombié : l’Assemblée générale de l’épicerie solidaire et repas de la banque 

alimentaire se sont bien passés. 

- M Obiols L : le projet des jardins partagés en cours depuis 10 ans avec le Conseil des 

Sages  avance critères essentiels pour trouver le terrain l’eau à proximité et qu’ils ne 

soient pas trop loin du village. L’analyse de la terre est concluante. Il pourra se faire 

entre 20 et 30 jardins partagés. 

- M  Martinez A Isolation MJC : combien peut-on espérer de partenaire financier.        

M Badenas  ADEM Hérault Energie à chaque demande de subvention il faut faire une 

délibération. Il remercie le service technique et Mme Martin A pour le travail fait sur 

le cimetière. 

- M Billod signale le vol de panneaux rigides sur une station météo et station de 

pompage, M Badenas nous informe que les malfaiteurs ont été retrouvés. 

- Un contrôle renforcé avec la police municipale et la brigade de Cazouls-les-Béziers 

sera fait sur le village 

- Pagan J : Le traitement à l’église est fait, l’électricité aussi en attente de nettoyage. 

- Anguera L : une réunion de préparation de la fête de la clémentine est prévue à 

l’écomusée. Samedi à midi aura lieu le repas des aînés et le soir fête de la soupe. 
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- Dimanche à 16h à l’église de Puisserguier concert organisé par les amis de l’orgue au 

profil de l’Ukraine 

- Obiols H informe qu’une commission finance aura lieu de 15 février à 13h30 

- Billod R : pourquoi ne pas mettre des panneaux photovoltaïques devant l’école pour 

faire de l’ombre ? 

Fin de séance 20h30 

 


